
ACTA DE ASISTENTES A LA ASAMBLEA DEL 9-10-2007: 

 

García Rodríguez Patricia 

Reyes Valerón Abigail 

Fuentes Calvo Isabel 

Álvarez Lozano Raquel 

Robledo Garrido Marta 

de Vega Bartol José Javier 

Rojo Manteca María Victoria 

Herrero Méndez Ángel 

Vega Hernández Lorena 

Maestre Ferrín Carolina 

Fernández Fernández Seila 

Lucas Hidalgo Paloma 

Barrio Real Laura 

Diéguez María 

Sánchez Rosario 

Santos Adrián 

Sanz Nieves 

Sancho Sandra 

Jódar Pilar 

García Alejandro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ACTA ASAMBLEA INNOVA-SALAMANCA: 

 

Fecha: 9 de Octubre de 2007 

Lugar: Sede de INNOVA-Salamanca en el colegio Oviedo. 

Hora: 19:30 

 

1- Aprobación del acta de la asamblea del 22 de Marzo de 2007 por 

unanimidad. 

2- Informe de la Presidenta: 

Mª Victoria Rojo nos informa de los últimos acontecimientos que han tenido lugar en 

relación con la asociación: 

- Se ha conseguido una sede definitiva, en la parte trasera del Colegio 

Oviedo situado en el campus Miguel de Unamuno. 

- En relación a el recurso mandado tras la orden emitida por la Junta de 

Castilla y León hemos sabido que éste se ha denegado. 

- Se realizó un contacto con Legalitas, pero después de varias excusas no 

quisieron ayudarnos en este tema ya que la Junta de Castilla y León 

también es cliente suyo. 

- Se realizó en Julio la merienda becaria por segundo año, que resultó 

bastante exitosa. 

- Se intentó celebrar por segundo año el día del becario, pero al final su 

realización fue imposible. 

- Hubo una reunión en Valladolid de Victoria, Jose Javier y Alex con el 

PP para hacerle propuestas de cara a su programa electoral de la 

siguiente candidatura. También se aprovechó el viaje para hacer una 

reunión con algunos miembros del PSOE de Castilla y León. 

- Se ha seguido trabajando en el tema de las denuncias a la Inspección de 

Trabajo para conseguir los contratos y el derecho a la Seguridad Social 

que nos correspondía después del EPIF. 

- Victoria y Jose Javier también acudieron a la asamblea de la FJI que tuvo 

lugar en Barcelona unos días atrás. 

3- Informe económico: 



Abigail nos informa de que la asociación pasa por un buen momento económico, 

con unos 1300 €, aunque se debe todavía el viaje a Barcelona y la estancia allí de 

Victoria y Jose Javier. 

 

4- Resumen de Comisiones: 

-Movilizaciones: Victoria nos informa de que se estaba realizando un juego de la 

oca precario y material para promocionar y vender en las próximas Jornadas. 

-Medios: Abigail nos cuenta que no está muy metida en el tema últimamente, que no 

se han mandado muchos comunicados y tampoco se nos tiene muy en cuenta en los 

medios locales. Se decide que se deberían mandar comunicados más a menudo. 

-Jornadas: Marta nos informa de que las próximas son en Granada del 12-14 

Febrero. Ya hay un programa científico preliminar. La junta va a pagarlo todo, dan 

hasta 150 € para el viaje de los socios y 100 € para los no socios. 

Se va a tener que pagar una cuota de 100 € que se devolverá en su gran mayoría 

cuando se haya justificado la estancia. Hay varios miembros de INNOVA que 

participarán de forma activa moderando y coordinando distintas mesas. 

-Instituciones: Jose Javier nos comunica que se ha cerrado por la existencia de 

“topos”. 

La PL de la FJI la van a presentar tres grupos políticos (IU, Grupo Mixto y Ezquerra 

Republicana). 

-Asamblea de la FJI: Victoria y Jose Javier nos informan de lo más destacado. 

Se ha propuesto disolver algunas comisiones porque tienen muy pocos miembros, y 

que la gente se reúna sólo para casos puntuales. 

Ha habido quejas de la poca movilización de las asociaciones locales. 

En cuanto a las Jornadas se ha debatido cuál debe ser el cuarto grupo parlamentario 

que debe sentarse en esa mesa. 

Se habló mucho del futuro de la asociación y de la necesidad de una reorganización, 

un nuevo lema, etc. 

La lista de correo va a ser sustituida por un sistema Tiki-Wiki. Se da de plazo hasta 

Granada para familiarizarse con este nuevo sistema y después desaparecerá el 

antiguo. Jose nos explica que muchas de las listas de correo son muy estancas, por 

eso se quiere cambiar a un sistema de foros. A partir de una fecha tu podrás recibir 

los mensajes como hasta ahora pero para poder escribir tendrás que meterte en los 

foros. 



En cuanto a los objetivos para el futuro y de cara a las nuevas elecciones, se ha 

decidido no hacer una gran manifestación en Madrid, pero sí pequeñas 

movilizaciones locales abundantes. El lema propuesto es: “El año de la paciencia” 

Se va a hacer hincapié en el tema del personal investigador sin remuneración 

regulada (“sin papeles”). En este sentido Pilar nos cuenta que en su departamento 

hay mucha gente en esta situación, que decide hacer la tesis gratis. 

 

5- Situación de las denuncias a la Inspección de trabajo: 

Lorena hace un resumen de cómo se realizaron las denuncias. 

Rosario nos cuenta que ha llamado y ha estado en contacto con dos personas que llevan 

el tema. En la Inspección se cree que tanto el MEC como el CSIC contrataron 4 meses 

tarde, y los de la Junta de Castilla y León más de un año después. 

Las denuncias las realiza la Inspección de Trabajo directamente, desde allí se nos 

propuso revisar las actas en busca de fallos para agilizar el proceso. Las actas fueron 

mandadas al primero de la lista, que nos las va a remitir a nosotros. 

Pilar y Victoria se reunieron con Legalitas para tratar este tema, pero no pudimos contar 

con su ayuda ya que también trabajan con la Junta y no les interesa. 

 

6- Reunión con Jose Ramón Alonso: 

Se ha concertado una reunión con el rector de la Universidad para el día 15 de Octubre. 

A ella acudirán Victoria, Jose y Alex. Este es el orden del día propuesto: 

-Figura del investigador en formación en los Estatutos de la Universidad. 

-Petición de representación y participación en los órganos de gobierno de la 

Universidad, así como la inclusión en los Presupuestos Generales. 

-Redefinición del tipo de asociación que debe ser INNOVA-Salamanca, ya que ahora 

mismo somos una asociación cultural. 

-Petición de un censo de becarios. 

-Convocatoria de ayudas para estancias para las becas de la USAL de más de mes y 

medio. 

-Petición de Becas Postdoctorales. 

-¿Cómo se pretende llevar a cabo el “impulso a los grupos” prometido? 

 

7- Encuentros de proximidad con la JCyL: 



El consejero quiere tener este tipo de encuentros con nosotros. Se decide que se debería 

buscar gente de toda Castilla y León para estas reuniones. Jose Javier será el encargado 

de ponerse en contacto con el Cosejero. 

 

8- Reuniones con Sindicatos: 

Varias personas comentan que sería una idea positiva, aunque se quiere sacar este tema 

a debatir en la lista.  

 

9- Consurso de Pósters de divulgación científica: 

Nos han concedido 1000 € para la realización del II Concurso de Pósters de divulgación 

científica, que hay que gastar antes del fin de año.  

Las bases ya casi están preparadas, INNOVA pagará 15-20 pósters. Se ha pensado 

realizar el concurso en Farmacia y hacer una exposición después en Historia. 

Se ha decidido que el jurado este compuesto por Vicerrectores, el Rector, el Decano de 

Farmacia y la Presidenta de INNOVA. 

Como fechas se proponen la última semana de Noviembre en Farmacia y la segunda de 

Diciembre en Historia. 

 

10- Figura del Delegado de Centro: 

Desde hace tiempo se busca encontrar una persona que sirva de contacto y de encargado 

de pequeñas tareas como colocar carteles en cada edificio o centro de Salamanca. 

Se decide hablar de este tema en la lista y buscar voluntarios. 

 

11- Planificación de Actividades: 

Se comenta que se deberían volver a dar charlas dirigidas a gente de últimos años de 

carrera y primer año de investigación. 

También se propone mantener un contacto con las delegaciones de alumnos y pedirle 

más apoyo al Rector. 

 

12- Ruegos y Preguntas: 

Paloma nos cuenta que los becarios de Historia del Arte ya se conocen entre sí. Se han 

reunido y han hecho un escrito dirigido a el Decano, al Delegado del Departamento, al 

Vicerrectorado de Investigación, etc, solicitando: 

- Una sala con mesas, sillas, taquillas y wifi para trabajar. 



- Un casillero. 

- Conocer el presupuesto del Departamento para fotocopias y artículos del 

estilo. 

Lorena también ha comentado que se debería decidir quién se va a encargar del 

mantenimiento de la sede. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ACTA DE LA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE INNOVA-SALAMANCA: 

 

Fecha: 9 de Octubre de 2007 

Lugar: Sede de INNOVA-Salamanca en el colegio Oviedo. 

Hora: 19:30 

 

Seila se ratifica como vocal. 

Patricia García renuncia a su cargo como Secretaria de la asociación y su puesto lo 

cubre Marta Robledo, que deja vacante su vocalía. Esta vocalía la cubrirá Paloma 

Lucas.  

Abigail Reyes deja su puesto de Tesorera y es sustituida por Rosario Sánchez. 

Todos estos cambios son aprobados por unanimidad. 

 

 


